

Communiqué de presse

Fribourg, le 24 août 2018

Pénurie de médecins : horaires de la Permanence adaptés

À partir du 1^{er} septembre prochain, la Permanence de l'HFR Meyriez-Murten sera ouverte de 8 à 20 heures durant la semaine. Cette décision résulte de la difficulté pour l'hôpital fribourgeois (HFR) à recruter de nouveaux médecins pour ce service en particulier.

La Permanence de l'HFR Meyriez-Murten sera ouverte de 8 à 20 heures durant la semaine dès le 1^{er} septembre 2018, alors qu'elle l'était jusqu'ici de 7 h 30 à 21 h 30. Les horaires des week-ends et jours fériés avaient, quant à eux, été réduits le 1^{er} avril 2018 et sont actuellement de 9 à 19 heures. L'HFR est contraint de réduire les horaires de ce service médical en raison d'une pénurie généralisée de médecins, ainsi que de la difficulté à recruter de nouveaux praticiens pour la Permanence en particulier. Afin de garantir l'avenir de la Permanence, l'HFR cherche actuellement des solutions.

Outre la Permanence de l'HFR Meyriez-Murten, les patients de la région de Morat peuvent compter sur les urgences de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal et de l'HFR Tafers, qui assurent un service 24 heures sur 24.

Pour rappel, la Permanence a été ouverte le 1^{er} janvier 2009 pour accueillir les patients ambulatoires souhaitant bénéficier d'une prise en charge médicale le plus rapidement possible et sans rendez-vous préalable. Cette offre répond à une demande de plus en plus grande de personnes qui ne peuvent attendre ou qui n'ont pas de médecin de famille. Chaque patient est traité par des médecins généralistes bénéficiant d'une longue expérience professionnelle.

Renseignements

Dr Franz Küng, médecin-chef de la Permanence de l'HFR Meyriez-Murten
T 026 306 71 85, de 16 à 17 heures

Service de presse

Alexandre Brodard, chargé de communication suppléant
T 026 306 01 23